

M. Ludovic Vaysse, maire de Saugnac et Muret

et

M. Philippe Sartre, président de La Forêt d'Art Contemporain vous invitent à la présentation publique de l'artiste :

Michel Herreria

le 12 décembre à 18h00

- Salle de la mairie de Saugnac et Muret.

L'œuvre de **Michel Herreria**, intitulée: « Miroir d'horizon » est installée depuis octobre 2024 derrière l'église Saint-Roch.

Venez rencontrer l'artiste, comprendre sa démarche et l'histoire de cette œuvre.

La présentation se terminera par un pot offert par la commune.



LA FORET D'ART CONTEMPORAIN